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６月９日（木）に体育祭を行いました。雨で１日順延となりましたが、この日は大変良い天気になりま

した。３年生と１年生は、３クラスですが、２年生だけは２クラスということで、一つの団に１３人くら

いずつ分かれての団編成です。ですが、２年生だけは、同じ白Tシャツということで、すぐに２年生だとわ

かって、それはそれで良かったです。1組の生徒は「２－

１」、２組の生徒は「２－２」とプリントされています。と

ころで、体育祭って何のために行うのでしょうか。その１つ

は「生徒の皆さんに成長してもらいたい」からだと思いま

す。限られた時間と限られた予算で良いものを作り上げる。

そこに体育祭を行う意義があるのだと思っています。３年生

のリーダーたちの、一生懸命な様子は、本当によく伝わって

きました。２年生の皆さんには、その様子をしっかりと心に

刻み、今後の学校生活と来年の体育祭に向けて気持ちを新た

にして欲しいと思っています。（右の写真は団選抜リレー） 
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応援席から                   全校選択種目綱引き 

    
 

 

 全校選択種目綱引き                吹奏楽部の演奏 

      
 

 

  閉会式後、２年生全員で 

   
 



ママは大道芸人 

 

 先日、約２年半ぶりに東京に行って来ました。お気に入りの合唱団の演奏会を観て、劇団四季のミュー

ジカルを観て、 銀座くまモン館  銀座熊本館 で買い物をするために行ってきました。 

 この新聞記事は泊まったホテルでもらった（正確にはホテル代に含まれていますが）新聞で偶然、見つ

けたものです。 

 「素敵な写真だな」と思いましたが、すぐに、この方のパフォーマンスは観たことがあるということを

思い出しました。コロナの感染者が増える前（約２年半前）に、上野公園に行った時に、この方のパフォ

ーマンスを観ました。彼女の名前は「あんざいのりえ」さんで、長男の名前は「路人（みちと）」さんで

す。 

新聞記事によると、あんざいさんが大道芸人を目指すきっかけとなったことは、２１歳の時に行ったス

ペイン旅行だそうです。アコーディオン一つで人々を楽しませる大道芸人、「自分もそんな生き方をして

みたい」と思ったそうです。路人さんを妊娠中に、離婚したのだが、「一人親で大道芸人を続けることに

不安はなかった」と語っています。「公園には元気な人も落ち込んだ人もいる。少しでも元気を与えられ

たら」と今日もアコーディオンを奏でている。新聞記事では、そのように締めくくられていました。 

 「楽しそうに歌っているな」とか、「一生懸命に奏でているな」と思ったことを思い出します。一生懸

命な様子は相手に伝わりますからね。「素敵な生き方だな」と思ったのと同時に「私の職業だって、高校

生の成長を保護者の方と同じくらいに間近で見ることができる素敵な職業ですよ」と思いました。 

「また、お会いできたらいいな」ご活躍をお祈りします。                 （西村） 

 

 
 

 

記事の内容は、「讀賣新聞 オンライン ママは大道芸人 上野公園拠点に５歳長男と二人三脚」で確

認する事ができます。ぜひ、ご覧になってください。 



１０月４日（火）～７日（金）の日程で、修学旅行を計画しています。九州北部に行く予定です。 

今後、部屋割り決めや、班別自主研修の内容検討などがあります。 

 

 


